

Deutschland nach der ersten Runde Zweiter hinter den Briten

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 30. Juli 2010 um 16:48

Hickstead. Nach dem ersten Umlauf im Preis der Nationen der Topliga im englischen Hickstead ist Großbritannien bisher Erster vor Deutschland.

Auf dem schweren Platz in Hickstead führt im vorletzten Preis der Nationen der Superliga Großbritannien mit fünf Fehlerpunkten vor Deutschland, das mit Daniel deußer, Jörg Näve, Philip Weishaupt und Lars Nieberg bisher 14 Miese im ersten Durchgang sammelte – liegt dabei aber deutlich vor den anderen Teams, nämlich Schweden (23), den USA (25), Weltmeister Niederlande (28), Frankreich (29) Aachen-Sieger Irland (35) und den gemeinsamen Letzten Spanien und die Schweiz (je 36 Strafpunkte). Gar nicht mehr angereist ist Aufsteiger Polen, das bei den bisherigen sechs Turnieren keinen einzigen Punkt holte und bereits als Absteiger aus der höchsten Liga feststeht. Möglicherweise mit den Polen muss auch Europameister Schweiz oberste Klasse verlassen.